

Indessen hatte Lony in dem Küchenheerde Feuer angemacht, Milch aufgestellt und Schokolade gekocht. Als er gehörig gequirlt war, goß sie ihn in eine kleine Porzellananne mit goldenen Rändern und stellte sie nebst zwei Tassen und zwei winzig kleinen silbernen Kaffeelöffelchen, auf einen kleinen, blau lakirten Präsentirteller, und nachdem sie ein schönes Kristallkörbchen mit kleinen gerösteten Becken gefüllt hatte, denn der Becker, der das Brod in das Haus lieferte, schickte jeden Morgen zwei kleine Bröddchen für die Puppe, und eben so brachte die Butterfrau jeden Dienstag und jeden Freitag ein kleines Butterklümpchen für die Puppenhaushaltung, trug sie Alles in das Zimmer. Hans wurde eingeladen mit der Puppe zu frühstücken. Der kleine Mann ließ sich nicht zweimal bitten, er und Anna setzten sich zu Tische und ließen sich das köstliche Frühstück wohl schmecken.

VIII.

Anna hatte aber auch zuweilen ihre Mucken. Eines Morgens war sie mit dem linken Fuß zuerst aufgestanden, und das ist bei Puppen stets ein schlimmes Vorzeichen für den ganzen Tag,